

人 AEL Enjoy Live ~ふれ愛Fes~ 2024 音楽、動物とのふれあいの場



1~6さまざまなミュージシャンと盛り上がる会場 7譲渡会でワンちゃんと触れ合う 8盲導犬の絵本読み聞かせ 9JIROさんのライブペイント



5月6日、文化会館アエルで「AEL ENJOY LIVE ~ふれ愛Fes~2024」が開催されました。人と人、動物との交流を通して楽しんでもらうことを目的とした恒例行事。当日、あいにくの天気です屋内での開催となりましたが、市内外からおおよそ750人が訪れ、音楽や動物との触れ合いを楽しみました。

ライブステージでは12組のアーティストが出演し、さまざまなジャンルの音楽で観客を盛り上げました。また、画家のJIROさんのライブペイントのほか、ワンちゃん譲渡会や絵本セラピストによる絵本読み聞かせも行われ、会場はたくさんの笑顔であふれていました。

笑 中・高校生があいさつプロジェクト 顔あふれる元気なまち

5月16日、市役所北側交差点歩道で「菊川市あいさつプロジェクト2024」が行われました。このプロジェクトは、菊川市の未来を担う中学生の力で地域をより良い場所にしていく3つのプロジェクトの1つです。子どもたちの元気で明るいあいさつが、学校や大人、さらには地域に活力を与え、菊川市を笑顔あふれる元気なまちにしていくことを目的に実施。菊川西中学校、常葉大学附属菊川高校の代表生徒が、のぼり旗を手にしながら通勤や通学中の歩行者に明るい挨拶をしました。



1 2 のぼり旗を手にあいさつする中・高校生

大 内田小2年生夏野菜の苗植え 好きな野菜を育てよう

5月14日、内田小学校2年生児童28人が夏野菜の苗を植えました。自分たちで野菜を育てることを通して、野菜への関心を高めたり、生き物への親しみをもってもらうことが目的。児童は、講師に招いた遠州夢咲農協組合員や内田地区営農部の部員から夏野菜について学びながら交流を深めました。今回育てる夏野菜は、キュウリやオクラ、ナスやピーマンの苗。今後、児童たちは草取りや虫取り作業などを行い、それぞれの野菜の収穫時期に合わせ、収穫する予定です。



1 やさしく苗を植える 2 もみがらで雑草や害虫を抑制